

Le circuit de Dijon-Prenois, acteur du rayonnement de la métropole

Le circuit de Prenois attire des pilotes et des spectateurs de toute l'Europe. Les chiffres sont éloquentes : 235 jours de roulage auto et moto chaque année, 300 000 visiteurs et près de 70 000 nuitées ainsi générées, essentiellement sur le territoire de la métropole. D'importants travaux ont été engagés entre 2007 et 2014 pour maintenir la piste aux normes

grade 2 FIA permettant l'accueil de tous les événements automobiles autres que les courses de formule 1. La dernière tranche, en cours, porte sur la réduction de l'impact environnemental de l'activité du circuit. Des travaux menés sans aucune subvention publique.

Parmi les rendez-vous à ne pas manquer cette année : le grand prix de l'Âge d'or, les 8, 9 et 10 juin ; le Dijon Motors Cup, les 12, 13 et 14 octobre ; et Rêves d'enfants malades, le 20 octobre, événement caritatif mené depuis huit ans, avec un concert la veille, au circuit, du pianiste François-René Duchable, un des plus grands interprètes de Chopin.

